



豊田 小だよい

第10号
令和8年1月13日発行
たつの市立誉田小学校
たつの市誉田町広山580-1
Tel 0791-62-1529
Fax 0791-62-4670



特に、卒業を控えた六年生にとっては、この学び舎で過ごす日々もあとわずかとなりました。広い世界へと羽ばたく準備を整えるこの時期、学校全体でその門出を祝い、背中を力強く後押ししていきたいと考えております。一步一歩、しっかりと大地を踏みしめて進む六年生の姿を、どうぞ最後まで温かく見守ってください。

寒さはこれからが本番を迎えます。手洗い・うがいなどの基本的な健康管理を大切にしながら、子どもたちが笑顔で登校できるよう、引き続きご家庭・地域との連携を深めていければ幸いです。

本年も、子どもたちにとって、そして皆様にとりましても、馬が天を駆けるような勢いのある幸多き一年となりますようお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

今年は、生徒たちの成長と馬の成長が並んで進んでいた年でした。馬は、力強く駆ける姿から「躍進」や「前進」の象徴とされてきました。始業式の朝、校門を通り、子どもたちの「あけまして　おめでとうございます」という元気な声や、校庭を元気に走り回る姿を見ていると、まさに新しい季節へ向かって勢いよく駆け出そうとする若駒のようなエネルギーを感じます。

さて、三学期は、今年の学年の「まとめ」であると同時に新しいステージへの「助走」の期間でもあります。馬が颯爽と走り抜けるように、この三ヶ月間もあつという間に過ぎ去ることでしょう。だからこそ、一日一日を大切にしてほしいと思います。子どもたちがこれまでに蓄えてきた力をしっかりと發揮し、自信をもつて次の学年へと「跳躍」できるよう教職員一同、さらに丁寧な指導を心がけてまいります。

新年あけましておめでとうございます。穏やかな陽光とともに、輝かしい令和八年の新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。こうして無事に三学期を迎えるれましたことは、保護者の皆様、地域の皆様の温かな見守りのおかげと心より感謝申し上げます。

**新春の光を浴びて
子どもたちが力強く駆け出します**

1月 の予定



- | | |
|--------|---|
| 15日(木) | 委員会活動 |
| 16日(金) | 昔の道具体験(3年生) 革細工体験(5年生)
避難訓練 教職員定時退勤日 |
| 19日(月) | 代表委員会 |
| 22日(木) | ふれあい学級 第4回 PTA 委員会 |
| 23日(金) | 教職員定時退勤日 |
| 24日(土) | 揖龍特別支援学級ふれあい作品展(～25日) |
| 25日(日) | ノーゲーム・ノースマホデー |
| 28日(水) | 新1年生入学説明会・体験授業 |
| 29日(木) | クラブ活動 |
| 30日(金) | 龍野東中学校体験授業・入学説明会
教職員定時退勤日 |

【2月の予定】

- | | |
|--------|--------------------------------|
| 2日(月) | 児童朝会 PTA臨時総会(書面) |
| 5日(木) | ストーリーテリング(2年生)
移動図書館(5、6年生) |
| 8日(日) | 揖龍小学生駅伝大会 |
| 11日(水) | 建国記念の日 |
| 12日(木) | クラブ活動 |
| 13日(金) | 授業参観日・学年懇談会 学校評議員会 |

【頑張る誉田っ子】

☆感じよう 私たちのつながり 2025

たつの市教育長賞 6年 白井 嘉人さん 1年 西田 茉央さん
優秀賞 2年 山本 煌也さん

☆令和7年度 防火図画展

- | | | |
|------|----|---------|
| 最優秀賞 | 2年 | 久保田菜愛さん |
| 優秀賞 | 4年 | 久保田湊大さん |
| 努力賞 | 6年 | 上田 彩可さん |
| | 1年 | 西田 茉央さん |

阪神淡路大震災から31年

「阪神淡路大震災」から31年がたちます。31年前のあの日、一瞬にして多くの尊い命が奪われ、当たり前だった日常が失われました。現在、震災は自分が生まれる前の出来事であり、直接の記憶がないという世代が確実に増えています。

「私たちは「あの日」から多くのことを学びました。「自分の命は自分で守る」という防災の知恵。「困っている人にそっと寄り添う」という思いやりの心。そして、「当たり前の日常がどれほど幸福か」という感謝の気持ち。

これらは震災を経験した方々が、涙とともに未来の私たちへ繋いでくれた「命のバトン」です。31年という月日が流れても、この教訓を、特に私たち兵庫県民は風化させてはなりません。

本校でも、1月に改めて防災学習や避難訓練を実施いたします。単に「地震が来たらどうするか」という知識だけでなく、震災で培われた「支え合う心」についても、子どもたちと考えていきたいと思っております。

子どもたちの明るく元気な姿をこれからも守り抜くことが、今を生きる私たち大人の大切な使命であると強く感じています。ご家庭におかれましても、この機会にぜひ、命の大切さや備えについて話題にしていただければ幸いです。

学習用端末が新しく更新されました

これまでの数年間、子どもたちはタブレットを活用して、調べ学習やプレゼンテーションなど、自らの学びを深める力をそれぞれ伸ばしてきました。今後も学校では、端末を「大切な学習道具」として活用すると同時に、情報モラルや健康面への配慮、そして、デジタルとアナログ（書くこと・話すこと）のバランスについても、さらに丁寧な指導を行ってまいります。ご家庭でも、端末が新しい学びの扉を開く道具となるよう、適切な使用ルールの再確認など、温かな見守りをお願いいたします。

感染症対策へのご協力のお願い

新しい学期が始まりましたが、例年この時期はインフルエンザ等の感染症が流行しやすい季節です。子どもたちが毎日元気に登校し、学習や行事に全力で取り組めるよう、学校では以下の点に注力してまいります。

- ・手洗い・うがいの励行：外から戻った際や給食前の徹底を指導します。
 - ・適切な換気と保湿：教室の空気を入れ替え、乾燥を防ぐ環境を整えます。
ご家庭におかれましては、お子様の体調管理にご留意いただき、十分な

この家庭におかれましても、お子様の体調管理にご留意いたたさ、十分な睡眠と栄養を心がけてください。もし発熱や咳などの症状が見られる場合は、無理をして登校せず、早めの受診と休養をお願いいたします。

保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。